Start-Up Instructions 

1. To fill the coffee brew tanks, turn the water ON. 

2. Switch the electronics On/Off switch to ON. This activates the machine’s water auto-fill 

feature for the steam tank and the electronics, but NOT the heating elements. 

3. The water level sight glass for the steam tank is located on the right side of the machine. As 

the tank fills, the water level will rise in the sight glass and will automatically stop when the 

preset level is reached. 

4. Turn the brew group to the BREW position, (see sketch on page 5) allow the air to escape 

and return the brew group to the OFF position. 

5. Make sure the water level in the sight glass reads at least 1/2 full and then turn the heating 

element breaker to the С or (1) position. 

6. To adjust the pump pressure, activate the pump infusion by turning the brew group to the 

BREW position. 

7. Locate and read the pump pressure / brew gauge. 

8. Set the pump pressure to 9 Bar. To do this, locate the pump adjusting screw on the right 

side of the brass pump housing. Loosen the lock nut and turn screw with a screwdriver. Clockwise to INCREASE pressure Counterclockwise to DECREASE pressure 

9. Please allow at least 1/2 hour of “warm up” time before using your espresso machine 

to shots brew or steam milk. The steam gauge should read a minimum of 1.1 Bar.
Инструкция по запуску

1. Для наполнения ёмкости кофеварки нажмите « включение воды» (water ON)

2. Переставьте переключатель автоматики Вкл/выкл (On/Off) в положение Вкл
   . (On)., что активирует автозаполнение паровой емкости кофеварки и автоматики, 
     но   НЕ подогревающие элементы.

3. Уровнемер воды паровой ёмкости расположен на правой стороне кофеварки.
      При заполнении емкости водой уровень воды в уровнеметре поднимается и 

подача воды автоматически прекратится при достижении предустановленного

уровня.

4. Переместите переключатель варки в положение « Варка»т (BREW), (см. рис.
5. на стр. 5) для выпуска воздуха, затем переместите переключатель варки в положение Выкл. ( Off)

6. Убедитесь, что уровень воды по показаниям уровнеметра не менее  ½  и  

переключите нагревательный элемент в положение Вкл. (ON) или (1).
7. Для настройки давления насоса активируйте накачку насоса переключив   

      переключатель ваки в положение «Варка» (BREW).

8. Проверьте показания датчика давление насоса/ варка (pressure / brew).

9. Установите давление насоса в положение 9 Bar. Чтобы сделать это, найдите

винт настройки насоса на правой стороне медного корпуса насоса. Ослабьте запирающую гайку и вращайте винт отверткой. Вращение по часовой стрелке
ПОВЫШАЕТ давление, против часовой ПОНИЖАЕТ.

10. Подождите по меньшей мере пол-часа « времени нагрева» перед использованием
Вашей « Экспресс» кофеварки для приготовления  кофе или вспененного молока.
Датчик пара должен показывать минимум 1.1 Bar
